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団体・行事名 実施日 実施時間 実施場所 

あいさつ運動 
1,8,15､

22,29(水) 
7:50～8:10 百合小校門前 

ユリ坂の一斉清掃 19（日） 8:30～11:00 前山公園集合 

子育てサロン 

「つどいの広場」 
10,24（金） 11:00～14:00 東第 3 集会所 

育児サークル「キキ・プチ」 1,15（水） 10:30～13:30 東第 3 集会所 

Skip 広場 14（火） 10:00～12:00 市民センター 

シネマサロン 27（月） 13:30～ 東第１集会所 

さわやかサロン 2,16（木） 10:00～12:00 東第 3 集会所 

お茶べりサロン 13（月） 10:00～ 西第 2 集会所 

ユリの木サロン（東 4） 21（火） 14:00～16:00 東第 2 集会所 

東５高齢者サロン 6,20（月） 9:30～11:50 東第 2 集会所 

防災無線通信テスト  5（日） 21:00～ 市民センター 

百合小こどもクラブ 4（土） 9:30～11:30 市民センター 

みんなのこども映画会  都合によりお休みです 

配食サービス(ゆりの花) 1,8,15,22,（水）  
 ﾉﾙﾃﾞｨｯｸｳｫｰｷﾝｸﾞ講習会 18（土） 10:00～12:00 市民センター 

 

代表理事（会長）就任挨拶 
    

５月２２日に開催されました、平成２８年度第７回青蓮寺・百合が丘地域
づくり協議会の総会に於いて承認されました２８年度理事の第１回理事会
に於いて理事互選により昨年度に引き続き２期目の代表理事を仰せつかり
ました。 
昨年１期目は、地域づくり組織活動も良くわからない中で、理事の方々のご
協力の基、地域づくり協議会の事業活動を進めてまいりましたが多々反省点
もございます。これを踏まえ今年度は各自治会、専門部会、関係団体との連
携を深め事業推進に当たりたいと思いますので、ご協力賜ります様よろしく
お願い致します。又、活動方針にも掲げました地域が安全で安心して暮らせ
る街づくりと若者から高齢者まで「住みたくなる街」になるよう努力してま
いりたいと思います。今後も皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願い致しま
してご挨拶とさせて頂きます。 

一般社団法人 青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 会長 山田 睦郎 

 

  
平成 28 年度 協議会 理事・監事 名簿 

○印は自治会長  
役 職 住  所  氏  名 担当・他 

代表理事 東３番町  山 田 睦 郎  

副理事長 東９番町 ○ 木 寺 正 仁  自治会長会会長 

副理事長 東３番町  西 村 四 郎 生活環境部会長 

理 事 青 蓮 寺 ○ 福 田 廣 二  

〃  南百合が丘 ○ 西 谷 松 男  

 〃 東１番町 ○ 秋 山   純  

 〃 東２番町 ○ 飾   克 真  

 〃 東３番町 ○ 石 山 元 吉  

 〃 東４番町 ○ 本 荘 比呂氏  

 〃 東５番町 ○ 松 岡 万由子  

 〃 東７番町 ○ 三 輪 芳 揮  

 〃 東８番町 ○ 中 嶋 孝 一  

 〃 西１番町 ○ 南 出 恭 孝  

 〃 西２番町 ○ 坂 本 佳 彦  

 〃 西３番町 ○ 那 須 竜 太  

 〃 西４番町 ○ 高 松 一 夫  

 〃 西４番町  田 中 幹 夫 ふれあい交流部会長  

 〃 西３番町  糸 賀   保 教育文化部会長 

 〃 東８番町  倉 坂 洋 子 福祉・健康部会長 

 〃 西３番町  岡 本   譲 安全防災・防犯委員長  
 〃 東２番町  関 元   僚 ビジョン推進特別委員長  

 〃 東７番町  堀 口 明 良 民生児童委員代表 

 〃 東７番町  丸 岡 秀 通 百合が丘シニアクラブ連合会代表 
 〃 青 蓮 寺  栢 本 健 司 百合小 PTA 代表 
 〃 東８番町  松 山 弘 典 赤中 PTA 代表 

 〃 西２番町  檜 作 憲 二 ふれあいサロンゆこゆこ所長 

 〃 東５番町  岡 田 一 弘 事務局（総務部・書記担当） 

 〃 西３番町  松 田 博 美 
 
人宮 下 和 
男 

事務局（広報部・事業運営担当）  

 〃 西３番町  畑   和 伸 市民センター館長 

監 事 東２番町  西 本   実 監査委員会委員長 

 〃 東５番町  山 下   博 監 査 委 員 

 〃 東９番町  廣 澤 治 男    〃 

 〃 西２番町  竹 村   基 
 

寿   茂 

   〃 

 

平成２８年度 新任理事のご挨拶（自治会長理事を除く） 

この一年間の自治会活動を通じてチョット意識していることがありま
す。それは、『行政と自治会・地域づくり協議会との関係』と『自治会と地
域づくり協議会との関係』はどうあるべきなのかなあと言うことです。 
 私は両者のどちらの関係も、言わば家族のようなもの、大事なことはお
互いの分をわきまえながら、どちらが上だとか、どちらが下と言う関係で
はなく、お互いが双方向型で相談を密にし、その上で協力し合うこと。そ
のような関係であるべきではないかと考えています。 
 言葉として不適当で言い過ぎかもしれませんが、自治会・地域づくり協
議会が、行政の下請けであったり、手足であったり、あるいは自治会が、
地域づくり協議会の下請けであったり、手足であったり、そのような関係
になっていないか、常に意識して取り組むようにすることが大事だと考え
ています。 
その共通する『物差し』は、理想論かも知れませんが、すべての自治会

住民の目線から見て、納得していただけるのかどうかだと思います。 
私は、そうありたいと願っています。 

副会長・自治会長会 会長 木寺 正仁 
 

 定年以来ずっと畑で遊んで来た、趣味と言えば「畑仕事」以外に何もな
い、畑は朝から晩まで遊んでいて飽きない所である。今の時節は草刈りが
月２回必要である。生活環境部会は宅地の草刈りも役割のひとつなので私
の趣味の延長線上にあり比較的取り組み易いと思っている。草の処理は長
い間、青蓮寺地区のご好意により無料で済んでいたが今はその処理費用が
悩みの種になっている。何かいい知恵はないものかと思っている。 
 部会長だけと思っていたら一緒に副会長がついてきた。現会長の山田氏
はこの丘を原野から切り拓いた会社に所属していた方なので最もふさわし
い人だと思っている。一緒に仕事が出来ることは嬉しい限りである。協議
会について言えば奉仕の精神と信頼が活動の核になっているように思う。
先輩諸氏が残してくれた貴重な財産を繋いでいけたらと思う。 

副会長・生活環境部会長 西村 四郎 
 

青天の霹靂とは、まさにこのことで、最も苦手とする役務に携わるとは、
思ってもみませんでした。工事の積算業務の経験は多少ございますが、 
会計事務の経験は皆無で、未だ困惑の中に身を置いています。 
 自治会の会計事務と比べ、協議会には特有の処理方法があると聞き及び
ましたが、総会でたくさんのご意見を頂戴しましたように、わかりづらい
内容であることは、紛れもない事実です。 
 では、どうすれば透明性が高くわかりやすいご報告ができるのか、何ひ
とつ知恵が湧いてきませんが、模索を続けていく所存です。 
 勉強させていただきます。 

会計 南出 恭孝 
 
 

 “ 明るい街づくりはこども達の笑顔から“  

百合が丘の教育文化部会は、多くの方のご協力の中で活動をさせ
ていただいております。こども達の成長を、回りからサポートしま
た一緒に楽しみながら「学習支援」や「こどもクラブ」「地域交流」

などこども達の笑顔と共に活動しております。新部会長としてスタ
ートする一年、引続き皆様のご協力をお願い申し上げます。    

教育文化部会長 糸賀 保 

 
 

第７回 青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 定時総会報告 
 

【日 時】平成２８年５月２２日（日） ９：００～１２：００ 

【場 所】百合が丘市民センター多目的ホール 

     代議員総数１０９名 代議員出席８１名（委任状３３名を含む） 

【議 題】 
(１)第１号議案 平成２７年度事業活動報告、決算報告、会計・資産管理・業務

監査の結果報告について 

(２)第２号議案 平成２８年度 理事、代議員（案）承認について 

(３)第３号議案 生活支援事業「ゆりバス」の寄付金 

（回数券料金及び定期券料金）の改定について 

(４)第４号議案 生活支援事業「ゆりの花」の配食弁当代の改定について 

(５)第５号議案 平成 28 年度事業活動方針、事業計画及び予算（案）について 
 

上記のとおり議案５件 すべて承認されました。ありがとうございました。 
 



 

百合小校区 
防犯パトロール隊 

（安全防災・防犯委員会） 
 

〈５月度実績〉 
昼８回 

 
●各巡回とも特に異常なし 

 

「百合小こどもクラブ」通信 
 

5 月 7 日(土)「百合小こどもクラブ」の第 1 回目の活動を行いました。 
入会式と恒例の季節行事を行いました。今年の季節行事は［竹巻き(ちく
まき)パン作り]。5 月だから本来は［ちまき］なのですが、笹の葉が高価
なので・・・苦にくの策で、竹にパンを巻きつけて［ちくまき］と名付け
ちゃいました（笑）先ずは入会式から報告をさせて頂きます。 
 28 年度「百合小こどもクラブ」の参加登録児童数は 173 名でまたま
た大家族になりました。5 月 7 日入会式当時に参加した児童は 138 名。 
サポーター30 名とたくさんの保護者の方々の参加を合わせると 190

名ほどの人数が市民センターの多目的ホールに集合♪「1 年間、みんなで
楽しく安全に活動して行きましょう！」とスタ 
ートしました。 
 さて、次はみんなのお待ちかね［竹巻きパン 
作り］です。先ずはパン生地作りから開始です。 
小麦粉・菓子パン粉・イースト・ベーキングパ 
ウダー・砂糖を各自が持参したボウルの中で優 
しく混ぜて、ゆっくりとお水とサラダ油（乳製 
品のアレルギーを考慮）を入れてこねます。 
生地が手に付かなくなり、少し温かくなったら 
一休み。10 分程生地を発酵させます。この間 
に、パン生地を巻く竹の用意です。こども達は 
初めての本格的なパン作りとあって真剣に作業 
を進めてくれました。パン生地が発酵する 
と、次はパン生地を棒状に伸ばして竹にク 
ルクルと巻きつけていきます。 
ここまで出来たら後は手づくりのカマドで 
焼くだけ！煙が辛かったけれど、こども達 
は美味しくふっくら焼き上がった［竹巻き 
パン］を試食して「おいし～い♪」って大 
満足です。 
参加しておられたサポーター・保護者の 
みなさんからも、「なかなか家では経験さ 
せてあげれない♡」と大絶賛頂きました。 
次回の「百合小こどもクラブ」の活動は 

6 月 4 日(土)に百合が丘全地区を使ってのオリエンテーリングを行いま
す。見かけたら応援をしてあげて下さいね。 
       「百合小こどもクラブ」コーディネーター  畑 行子 
 
  
 

 

 

５月の目標達成者 
（毎月 ２５日締切） 

  

高橋 重子 様（西２）３５回 

森川 三男 様（東３）６０回 

齋藤公太郎 様（西３）１６回 

安川 和子 様（西２）１０回 

歩こう会 
（健康づくり部会） 

協力者を募集中です！ 

 以前にも担当させて頂きましたが、今年度の地域夏祭り(８月６日予

定)は「第３０回」と節目の開催となります。諸先輩方が築き上げてこ

られた、この歴史ある地域夏祭りを地域交流の場として根付かせ住民の

皆様にお楽しみ頂き、思い出に残る夏祭りとなりますよう全力で取り組

む所存ですので、ご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。 

ふれあい交流部会長 田中 幹夫 

 ２８年度初めて手掛けた住民一体のイベント「レクリエーション大

会」が晴天に恵まれて。５月２９日に市民センターグラウンドで開催

されました。４００名以上のご参加をいただき無事に終了でき、本当

にありがとうございました。又、この大会にご協力を頂いたスタッフ

の方々には厚く御礼申し上げます。これからも〝まちじゅう元気〟を

モットーに百合が丘が目指す「美しい街・楽しい街・元気な街づくり」

に貢献していく所存です。 

百合が丘シニアクラブ連合会 会長 丸岡 秀通 

 「ゆこゆこ」は、当３地域の方であれば年齢を問わず、どなたでも

利用できる交流の場であると同時に、シニアの方々に心身の健康維持、

改善を目指す機会を提供する場所でもあります。体操や運動を通して、

あるいは歌をうたい頭脳ゲームに興じることで、心のストレスが開放

され体調を整える結果、心身共に活性化し、利用者の健康寿命の向上

に資するものと考えます。皆様のお越しをお待ちしております。 

ふれあいサロンゆこゆこ 所長 檜作 憲二 

 

 

 さて、子供達が成長していく過程で家庭内、学校生活はもちろんのこ

と、地域の皆様との関わりも欠かせないものと考えます。 

通学途中や地域での活動等子供達と接する機会もあるかと思いますが、

その際は、皆様方のお子さんやお孫さん同様、温かく、時には厳しくご

指導していただければ幸いかと存じます。 

どうぞ一年間宜しくお願いします。 

赤目中学校ＰＴＡ代表 松山 弘典 

ゆりバス 

ふれあいサロン「ゆこゆこ」を経由する便の 

試行運行を開始します 
 

 平素は「ゆりバス」の運行にご協力いただきありがとうございます。 

今回、ふれあいサロン「ゆこゆこ」のご利用していただきやすくするた

めに、ゆりバスの運行経路を変更して、朝の市民センター出発便（西便）

にふれあいサロン「ゆこゆこ」経由する便の試行運行を７月より開始し

ます。なお、ふれあいサロン「ゆこゆこ」を経由する便は朝の一便のみ

ですのでご注意ください。 

 運行便の詳細は自治会内の回覧を参照してください。 

または市民センターまでお問合せください。 
  

＜変更前＞ 

 市民センター 出発 午前９時１８分  

→ 万代・ビバ 到着 午前９時５３分 

＜変更後＞ 

市民センター 出発 午前９時００分  

→ 万代・ビバ 到着 午前９時２７分 

→ ふれあいサロン「ゆこゆこ」 午前９時１０分 

  

 会長賞受賞 

 この度、東８番町にお住いの倉坂洋子様が三重県民生委員児童委員

協議会会長表彰を受けられました。倉坂様には、平成１６年から４期

１２年間民生児童委員として地元地域の為ご苦労をいただきました。

その間名張市箕曲地区の会長、協議会連合会議長等を歴任され、その

栄誉を表彰されました。表彰式は去る５月１２日（木）三重県総合文

化センターにて行われ、鈴木三重県知事ご臨席の下、協議会会長から

表彰状を授与されました。おめでとうございます。今後も地域の福祉

活動にご尽力お願い申し上げます。 

箕曲地区民生児童委員協議会 

 

 平成２８年１月より、市民センターの事務員として勤めてさせてい

ただいており、青蓮寺・百合が丘地区の諸先輩方のご指導を仰ぎ様々な

勉強をさせて頂いてます。平成２８年度理事として拝命を受け、責任を

感じ重要性を痛感しております。今後の活動に際しまして、微力ながら

一生懸命頑張ってまいりますのでご支援・ご協力を賜りますようよろし

くお願い申し上げます。               

 事務局 総務部 書記担当 岡田 一弘 

 

 学習支援（千成ヒョウタンを植えました） 
 

5 月 27 日、百合小 4 年生は種から育てた千成ヒョウタンを畑に植え
付けました。これは、恒例の実習で各学年はいろいろ植えつけています。 

 

(1 年生)サツマイモ、イチゴ 
(2 年生)トマト、キュウリ、サツマイモ、 

ミニトマト 
(3 年生)ハヤトウリ(ブドウも) 
(4 年生)ひょうたん、ゴーヤ 
(5 年生)かぼちゃ、へちま、米(青蓮寺) 
 
観察や実験あるいは調理・食育等、各学年 
によって、その目的に利用もされます。 
また、今年はみんな命のあるものばかりですから「命を育てる」ことを
目的の一つに進んでいます。千成ひょうたんは 9 月に収穫して 4 年生の
手で工作し楽しい加工がなされるでしょう。 

学習支援ボランティア 

【 ５月号未掲載 自治会長挨拶 】 

 25・26・27 年度に続き４年目の２８年度も自治会長を担当しま

す。26・27 年と協議会の副会長を担当。自治会というのは住民のた

めの組織であり、協議会は自治会の集合体である。「権利は主張すべ

きであり、義務は果たすべき」が私の主義。 

みんなが合意し、みんなで笑顔になれる「誠実な活動」を行いたい。

私は住民のためにならない妥協はいたしません。今年も頑張ります。 

南百合が丘自治会長 西谷 松男 
 

紙面の関係で６月号未掲載の部会長挨拶は、 

７月号に掲載させていただきます。 


